
             

      「委員会計画発表・地区出向者抱負」 当クラブ各委員長・地区出向者  

     

先週は前会長・前副会長・前幹事の慰労会が和やかな雰囲気で開催され、多くの皆さまにご参加頂き大

いに盛り上がりました。親睦活動委員会の皆さまには大変お世話になりありがとうございました。 

本日は卓話者として岡崎ローターアクトクラブ会長、岡崎インターアクト会長にお越しいただきました。

今年一年の抱負や活動予定をお話いただけると思います。一年間どうぞよろしくお願いします。 

先週の例会・理事会のあと、慰労会までの時間に地区のクラブ活性化セミナーが開催され、谷幹事と出

席してきました。キーワードは「GROW ROTARY」。酒井ガバナーの説明では、「参加することによるロ

ータリーの成長」という意味だそうです。ロータリー財団・会員増強・公共イメージ向上委員会が主体と

なったセミナーでした。 

ロータリー財団からは 10 月 24 日の世界ポリオデーに因んで 10 月 27 日にゴルフコンペを行うので是非

参加して欲しい。PHS（ポールハリスソサイエティー年間 1000 ドル以上の寄付をすることを登録）。PPS

（ポリオプラスソサイエティー毎年 100 ドル以上の寄付をすることを登録）への入会のお願いがありまし

た。ガバナー賞も PHS 入会者が全会員の５％（当クラブでは 5 名）いることが前提となっています。現段

階で当クラブでは２名の方が登録されています。なかなかハードルは高いですが、ご興味ある方は是非ご

入会下さい。会員増強委員会からはクラブ全体として会員増強活動を行うことの重要性、公共イメージ向

上委員会からは地区補助金事業は必ず地区ＨＰに投稿して欲しいと依頼がありました。各委員会の委員長

におかれましては展開よろしくお願いします。また、ガバナーが 2000 年以降のＲＩの変化の経緯について

講演されました。 

先週の全員協議会で 2022 年の規定審議会の結果変更された点をいくつか申し上げましたが、それに加え

2025-26 年度まで毎年 2 ドルずつ人頭分担金が上がっていくことも決議されたようです。今回の変更点や

規定審議会についてわかりやすい資料を見つけましたのでレターボックスに入れておきました。ご参照頂

ければと思います。 

 

 

「岡崎 RAC 新会長・人間環境大学附属岡崎高等学校 IAC 新会長挨拶並びに 

当クラブ青少年奉仕委員会計画発表」 

岡崎 RAC 会長 遠藤憲次郎さん 

人間環境大学附属岡崎高等学校 IAC 会長 副会長 次年度会長予定者 

 

人間環境大学附属岡崎高等学校 IAC の皆様より、現在行っている主な活

動内容として 

１，ペットボトルキャップ回収 ２，手話 ３，点字 ４，ベルマーク回

収・集計 ５，ボランティア活動・募金活動  

を行っている事、そしてこれからの活動として介護理解促進福祉や校内美

化活動などを行っていく事をお話しされました。 

岡崎 RAC 会長の遠藤さんは、現在の会員及び新規入会予定者の紹介。そ

してクラブテーマである「協調」についてその意義とテーマに込めた思いを

以って、所属する会員に「やりたい事を叶えられる場所」となれるようなク

ラブにしつつ、会員を増やしより良いクラブにしていきたいという熱いお話がなされました。 
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［会長報告］ 

1. 本年度「第 1回理事会」において名誉会員 8名の方が承認され、全員の方に了承をいただきました。 

2. ７月５日（水）「クラブ活性化セミナー」がウインクあいちで開催され、加藤博巳補助金副委員長と

宮田勇人資金推進副委員長と谷泰男幹事と私が出席いたしました。 

3. ７月６日（木）「岡崎ローターアクトクラブ第一例会」が岡崎市図書館交流プラザりぶらで開催さ

れ、酒部圭司会長エレクト、谷泰男幹事、宮田勇人青少年奉仕委員長、杉本知治ローターアクト委員

長、佐野仁信地区ローターアクト委員と私が出席いたしました。 

4. ７月７日（金）「第２回ロータリー財団委員会運営会議」がガバナー事務所にて開催され、加藤博巳

地区補助金副委員長と宮田勇人資金推進副委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

5. ７月１１日（火）「第１回補助金委員会」がガバナー事務所にて開催され、加藤博巳地区補助金副委

員長が出席されました。お疲れ様でした。 

6. ロータリー日本財団より河野治生さんに第 4回マルチプル・ポールハリス・フェローピンが届きまし

たのでお渡しいたします。 

［幹事報告］ 

1. ７月５日（水）に開催されました理事会報告です。以下の件が承認されました。 

【審議事項】 

① 2022-23年度一泊親睦家族旅行決算報告の件 

② 前会長・前副会長・前幹事慰労会の件 

③ 新会員候補の件 

④ 2023-24年度年間行事計画、会計予算の件 

⑤ 新会員委員会配属の件・・太田文人さん例会委員会 

              井坂暢行さん広報・公共イメージ向上委員会  

              佐藤友弘さん広報・公共イメージ向上委員会    

⑥ 名誉会員承認の件   

⑦ 恒例の後援、広告、寄付等を事前に承認し報告事項とする件 

⑧ 例会のメークアップ、サイン受付の件 

⑨ 新会員の入会を一回の審議で承認をすることについて  

2. 愛知県美術館にて開催中の「幻の愛知県博物館」の招待券が２枚届きました。ご希望の方は先着順で

お渡しいたしますので事務局までご連絡ください。 

3. やろまいか 7月号お配りしました。ご覧ください。 

4. 国際ロータリー第 2760地区より 2025年規定審議会に向け「立法案」提出のお願いが届きました。後

ほどメールでご案内いたします。ご質問・立法案等がございます方は事務局までご連絡ください。 

5. 7月 19日は定款第 7条第 1節の規定により休会いたします。 

  

［委員会報告］ 

親睦活動委員会・・・「前会長・前副会長・前幹事慰労会の御礼」（杉浦直行副委員長） 

例会委員会・・・・・「ニコニコのご案内」（蜂須賀大委員長） 

 

8 月 2 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル 

「委員会計画発表・地区出向者抱負」 当クラブ各委員長・地区出向者              

岡崎ローターアクトクラブご案内：8 月 6 日（日）三河 4 クラブ合同例会  

 


